
3 Pièces

70 m²

Réf. ParisSeine-JardinXXe

1 030 000 €

Paris 20Eme
Appartement à vendre (75020)
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** baies vitrées sur jardin privatif  **  parfait  état **  rare ** nous avons le

plaisir de vous présenter ce bien rare à la vente, situé au sein d'une des

rues  Végétalisées  de  paris,  rue  du  retrait,  entre  les  rues,

commerçantes,  des  pyrénées  et  de  Ménilmontant.  Au  calme  absolu,

sur  l'arrière  de  la  copropriété,  ce  bien,  d'une  superficie  loi  carrez  de

69,39 m2, comprend : une entré, une pièce principale avec une cuisine

ouverte  aménagé  et  équipé,  deux  chambres  (et  actuellement  une

troisième  sous  verrière),  une  salle  de  bains  et  un  water-closet

indépendant. Son accès à son jardin privatif de 120 ...

** bay windows onto private garden ** perfect condition ** rare ** we are pleased to

present this rare property for sale, located in one of the green streets of paris, rue

du retrait, between the shopping streets of pyrénées and ménilmontant. In absolute

calm, at the back of the condominium, this property, with a carrez law surface area

of  69.39  m2,  includes:  an  entrance  hall,  a  main  room  with  an  open  fitted  and

equipped  kitchen,  two  bedrooms  (and  currently  a  third  under  glass),  a  bathroom

and a separate water closet. Its access to its private garden of 120 m2, makes this

apartment unique and ...
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